
  

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 2022-2023 

COMPTE RENDU DE LA QUATRIÈME RÉUNION                                                                                     

Le mardi 18 avril 2023 à 17h30 
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Membres présents : Karin Bergeron, Ginette Fisher, Cécile Figuière, Claire de Visme, Gordon Lavergne, Chantale 

Carrier 

Direction : M. Ravi Ramdhony, Mme Evelyne Richard 

Élèves du conseil des élèves : NA 

Enseignants : indisponibles 

Personnes excusées : Siham Sahed, Marion Bonafos, Raghda Mikati Diariatou Bousso 

Invités : Mme Anna-Karyna Ruszkowski 

Auditeurs/trices : NA 

Procès-verbal rédigé par : Cécile Figuière 

Points à l’ordre du jour Décision/Action Responsable(s) 

1 Accueil & détails 
du déroulement 

Mot de la présidente :  
● Marion Bonafos a démissionné. Ainsi que Catherine Sahli 

Karin  

2 Adoption de 
l'ordre du jour 

Oui Tous 
 

3 Adoption du PV 
de la réunion du 
21 février 2023 

Oui Tous 

4 Lockdown Chantale : ses enfants lui ont raconté qu’ils ont continué leur test 
durant le lockdown (après vérification avec 7 élèves de la classe en 
question, tous les élèves se sont immédiatement mis dans le coin 
sécuritaire indiqué par un point rouge au mur. Certains ont continué 
leur test, d’autres pas. Ceci dit, un rappel sera fait au membre du 
personnel en question pour suivre les directives ). La direction 
assure que la pratique a bien été faite selon la procédure. Le 
concierge est en charge du rez-de-chaussée, Mme Richard du 1er 
étage et M. Ramdhony du 2ème étage.  
Si cela arrive dans la cour, le lieu de rencontre est l’école 
élémentaire Church St Jr Public School juste à côté. 
Le protocole : c’est la personne qui voit un incident qui appelle le 
911. 
Les élèves ne savent pas que c’est un test. 
 

 
 

 

 

5 Voyage Camp 

Kintail 
● 7 élèves ont demandé d’être financés en partie 

● 30 ont payé 

● x n’ont pas répondu 
L’école paye 4 000$ 
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Points à l’ordre du jour Décision/Action Responsable(s) 

Le conseil d’école paye 2 500$ 
Le conseil scolaire donne 8 000$ 
Gordon propose un tirage 50/50. Va identifier une appli. 
Le faire régulièrement par ex. chaque vendredi du mois de juin. 
L’année prochaine, jumeler cela avec la soirée Curriculum. Le 
conseil organise un BBQ et fait une levée de fonds auprès des 
parents. 
 

 
 
Gordon 
Le conseil 
d’école 
 
 

6 PPMI Pas de commentaires 

 

7 Cérémonie de 

remise de 

diplôme 

Le 28 juin à 18h00 à l’école 
Graduation : organisée par l’école 
Party des finissants : l’école ne s’implique en aucun cas. Le conseil 
des élèves s’en occupe. Rien ne peut se faire à l’école et celle-ci ne 
peut pas promouvoir cet événement de quelque façon que ce soit 
(Avis juridique du conseil scolaire). 
 
Le conseil d’école peut donner une bourse de 200-300$ pour un 
élève qui s’est démarqué. La direction va nous proposer des 
catégories de méritas. C’est la présidente du conseil d’école qui va 
remettre ce prix. 
 

 
 
 
 
 
 
 
La Direction 

 

8 Nouvelle école 

dans l’Est 

Anna-Karyna nous donne une mise à jour : 

● Le nom va bientôt être dévoilé. Ont reçu plus de 60 
recommandations. Choix de 6 noms. Si nom de personnes, 
Viamonde va chercher une autorisation. 

● Le nom final décidé par le conseil sera annoncé après leur 
prochaine rencontre en mai.  

● Travaux en cours et dans les temps pour ouverture à la 
rentrée. 

● Transport par bus si on est hors-zone : on peut faire la 
demande d’un siège de courtoisie. Le parent doit juste déposer 
son enfant là où passe l’autobus. 

● Cécile exprime ses inquiétudes concernant le fait que la 
majorité des 8e années vont quitter le CF et que les élèves 
rattachés au CF les suivent. Gabrielle Roy devient l’école 
nourricière du CF. Que va-t-il se passer en termes de mixité 
sociale? 

● M. Ramdhony se veut rassurant : ceci est déjà arrivé avec 
l’ouverture de Toronto Ouest et après quelques années, la 
situation s’est rééquilibrée. 

● Mme Richard souligne que le BI reste un avantage offert 
seulement par le CF. 

 

 

9 Mise à jour de la 

Direction 
● Foire Bien-être : grand succès et suivi avec des partenariats 

noués. 

● Lundi : le grand petit-déjeuner à 7h30. Service à partir de 8h45. 
Parents bénévoles bienvenus. M. Ramdhony va envoyer un 
texto pour rappeler d’apporter ses propres assiette, verre et 
couverts. Annonce le matin. Claire suggère que le Club 
Environnement appuie également. 

● En juin :  
o 8e année : foire Durabilité – Création d’une ville en 3D. 

Projet alignés sur le Curriculum 

 
 

M. Ramdhony 
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Points à l’ordre du jour Décision/Action Responsable(s) 

o 7e année : foire Préservation des ressources naturelles 
selon les perspectives autochtones (avec une 
consultante de l’AGO) 

● 13 juin : l’animateur culturel du CF accueille les élèves de La 
Mosaïque et de Gabrielle Roy pour les inviter à s’inscrire au 
Collège français.  

● Karin propose que le conseil des parents assiste à ces foires 
afin de se présenter et rencontrer les parents d’élèves. Avoir une 
table et les membres disponibles peuvent tenir une 
permanence. 

● Voyage pour l’été 2024 : le taux d’intérêt est passé de 40 élèves 
à 13-14 élèves. M. Martin a fait 8 rencontres. Le prix/élève est 
monté à 6 000$. Va voir s’il peut rallier d’autres écoles. 

10 Visite de Mme 

Anna-Karyna 

Ruszkowski 

La Direction quitte la rencontre et le conseil d’école procède à ses 
questions à Mme Ruszkowski. 

 

 
 

Prochaine rencontre le 16 mai 2023 à 17h30. 

 


